

## 乳呑自然公園リニューアル

「乳呑自然公園」が7月7日(金)にリニューアルオープンします！

周辺の自然を生かし「アイヌ伝統文化空間」として通路や広場を整備したほか、水遊びを楽しむことができる「じゃぶじゃぶ池」や新設した遊具、アイヌ植物の解説サインなど、見どころたくさんのお公園となっています。また、公園には無料でインターネットに接続できる公衆無線LAN（フリーWi-Fi）を設置しています。



問合先／建設課土木都市計画係 内線（283）・Wi-Fiについては総務課情報統計係 内線（212）

## 逍遙公園の池を整備

これまでの池をリニューアルし、水遊びができる公園に生まれ変わりました。

水路を整備し、上水道を水源としていますので安全に安心して遊ぶことができます。また、昨年新設した遊具やパークゴルフ場も併設していますので、幅広い年代の方が楽しめる公園となっています。

水路は6月30日(金)から利用できますので、ぜひ遊びに来てください。

## 地域貢献ありがとうございます



村井建設株式会社（本社釧路市、村井順一代表取締役）は6月13日と14日の両日、地域貢献活動により縫別集会所の前庭と隣接する駐車場を整備しました。

2日かけて社員7人が作業を実施。26立米の砂利を敷き詰め、バックホウや手作業で平らにならし、タイヤローラーと振動ローラーを使って押し固めました。

同社の中川健太郎主任は「皆さんに安心して利用してもらえたうれしいです。今後も本社にできることがあれば、実施していきたい」と話していました。



株式会社八百坂建設（八百坂健次郎代表取締役）とミトミ工業株式会社（本社釧路市、藤田勝也代表取締役）は5月19日、20日の両日、白糠学園のグラウンドを整備しました。

白糠小学校のグラウンド整備から10年以上継続している地域貢献活動です。八百坂建設の八百坂英輔専務取締役は「毎年、運動会を前にグラウンドを整備させていただいています。子どもたちに安全に気持ちよく使ってほしい」と話していました。